

Mitteilungen

1. Fertigstellung der öffentlichen Toilette hinter dem Ludwig-Erhard-Zentrum (GWF)

Öffentliche Toiletten sind in der Fürther Innenstadt ein wichtiges Thema. So ist es umso erfreulicher, dass die Toilettenanlage hinter dem Ludwig-Erhard-Zentrum nunmehr fertig gestellt und zur Benutzung durch die Öffentlichkeit freigegeben worden ist.

Sie ist barrierefrei ausgebaut und kann somit auch von Menschen mit Handicap genutzt werden.

Die Toilettenanlage ist im Bereich der Ludwig-Erhard-Straße an mehreren Stellen ausgeschildert und von **07:00 Uhr morgens bis 22.30 Uhr abends** geöffnet.

Die tägliche Reinigung und nächtliche Schließung ist über die städtische Gebäudewirtschaft geregelt.